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2015年度東海地区協議会研究会運営委員会 第 4回議事録 

 

                                         
日 時 ： 2015 年 10 月 30 日（金）14 時 00 分～17 時 00 分 
場 所 ： 日本福祉大学 東海キャンパス 5 階中央部 東海会議室 2 
出席者 ： 東槇（名古屋外国語）、坂東（名古屋学院）、小林（愛知医科）、池戸（岐阜聖徳学園）、 

田中（金城学院）、山際（皇學館）、天野（椙山女学園）、近藤（中部）、水谷（東海学園）、 
尾崎・澤木（名古屋女子）、石田（南山）、中村・小野・浜里・小木曽（愛知） 

                    敬称略 
議題 
1． 2015 年度第 2 回研究会について 

 天野委員より、11 月 27 日（金）に予定されている 2015 年度第 2 回研究会について、資料に

基づき当日の流れ、役割分担等について説明がなされた。また、パワーポイントの動作確認のた

め講演者及び報告者には発表用テストデータを 11 月 17 日（火）までに天野委員へ送付、資料に

ついては、印刷の関係から 11 月 20 日（金）までに浜里委員まで送付することの確認がなされた。 
その他、役割分担表に基づき、研究会での各委員の役割が決められた。 

 
2． 2015 年度東海地区協議会ホームページ関連業務について 

石田委員より、東海地区協議会のウェブサイト関連業務について、以下の実施報告がなされた。 
  ①2015 年 10 月 6 日に会議資料に掲載されている「ウェブサイト管理担当者会議事録」表名を 

『コンテンツ係担当者会議事録』に名称変更。 
②2015 年 10 月 12 日、研究会・研修会ページに「第 2 回東海地区協議会研究会」を掲載。 
③2015 年 10 月 19 日、会議資料ページに「2015 年度第 3 回研究会運営委員会議事録」の掲載。 
 

3． 2015 年度見学会について 
坂東委員より、2015 年度見学会実施後、10/30 締切のアンケートの回収率が 80％以上との報告

があった。アンケート結果については週明けには集計の上、運営委員へ回覧を行う説明がなされ

た。その他、共有の写真データについても閲覧数が多いことも併せて説明がなされた。 
 
４．2015 年度アンケートについて 
   小野委員より、2015 年度アンケートは 10/23 締切の結果 43 館より回答があったとの報告が 

なされた。回答館は特定できないよう配慮を行った上で『館灯』54 号には要約した形で掲載し、 
全データは加盟館にメールにて送ることの確認がなされた。 

 
5．『館灯』54 号について 
   澤木委員より、資料に基づき、『館灯』54 号の名簿確認作業を 11 月 2 日（月）に加盟館へ 

メール配信予定との説明がなされた。その他、見学会担当者に見学会写真の『館灯』掲載につき 
  立命館大学及び関西学院大学に許可申請をして頂きたいとの要望があった。 
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６．その他 
   中村委員長より 2016 年度の計画について、私案として研究会 2 回及び実務担当者研修会を実

施してはどうかとの提案があり、意見交換を行った。研究会について、今年度のテーマを継続す

るかどうかを含め引き続き検討をすることとしたが、大学図書館の利用動向調査を実施した研修

者の報告や図書館と他部署連携の事例報告を望む意見があった。また実務担当者研修会のテーマ

としては、「図書館の基礎力を上げる」（仮称）が提案され、これを基に分科会のテーマについて

意見交換を行った。分科会について各委員より次のような意見がだされた。 
 広報 
 電子媒体（機関リポジトリ、電子リソース、文献管理等） 
 レファレンス 
 情報リテラシー 
 整理業務（目録含む） 
 危機管理 
 統計データの解析 
 コレクション形成 
 障害者サービス 
 クレーム対応・話し方 
 
また原則基調講演を開催せず、ワークショップ中心とした内容とすることが確認された。中村委

員長から分科会の内容については引き続きメール等で意見交換を行った上で、遅くとも 12 月 11
日に開催する常任幹事会には骨格を報告したいとの説明があった。 

 
次回の運営委員会は 12 月 9 日（水）14：00～17：00 愛知大学にて開催（予定） 

    
以 上 

記録者：愛知大学 小木曽 
 
 


